

Fecha	Sección	Página
09.09.2009	Primera - Opinión	13

EL LECTOR ESCRIBE

INCOMPETENCIA

No es paradójico que durante una crisis por falta de agua amplias zonas de la Ciudad de México se inunden por la tempestad de una tarde. Es más bien muestra de negligencia e incompetencia con las que autoridades responsables se han conducido por décadas. El agua de lluvia que recibe el área metropolitana se tira al caño mientras los recortes en el abasto de ese mismo líquido alcanzan los niveles más altos de la historia. Los sistemas hidráulicos diseñados para mantener limpia y seca la ciudad se desmoronan y provocan justamente lo opuesto al fin para el que fueron diseñados. Gobernantes charlatanes y cínicos construyen segundos pisos, cuya utilidad es de por sí cuestionada, mientras la red de surtimiento y desalojo de aguas de la capital está en ruinas y se colapsa. No nos falta ni nos sobra agua; nos falta ética y rendición de cuentas y nos sobra corrupción y mezquindad.

Alfonso Olvera Figueras

Azcapotzalco, Distrito Federal



Página 1 de 1 \$ 4524.00 Tam: 52 cm2 GCMENDOZA

078. 2009.09.09